

Forums pour les consommateurs

## Sevrage oxycodone

Par Profil supprimé Posté le 23/02/2019 à 20h38

Bonjour.

Je vous expose ma situation.

Suite à des problèmes vasculaires depuis plusieurs mois et différentes hospitalisations, on m'a prescrit dans un premier temps du tramadol, sans effet suffisant au bout de quelque jours. C'est une fois hospitalisé que l'on m'a mis sous oxycodone avec une augmentation régulière du dosage.  
Concrètement et ce, depuis 3 mois, je suis à 2 comprimés d'oxycontin 40mg, matin et soir et entre 6 et 8 prises de 30mg d'oxynorm oro tous les jours.

Avec tous les reportages et articles que j'ai pu voir ces derniers temps, je m'inquiète sérieusement.

On ne commence à me parler de sevrage que maintenant et parce que je pose la question.  
Il est encore trop tôt pour arrêter, j'ai encore trop de douleur, mais j'anticipe un peu.

Avant hier, j'ai tenté de ne commencer ma journée qu'avec 20mg, est ce pour cela qu'à 15h j'étais dans un état très désagréables ? Sueurs intenses, sensations de grippe.

Quand je vois le nombre de personnes obligées de passer par des substituts...la durée du sevrage...je m'inquiète énormément.

J'ai rendez vous mardi prochain avec un médecin généraliste spécialisé en addicto de ma propre initiative.

Selon vous, que puis je faire pour anticiper tout cela ?  
Avez-vous des conseils à me donner ?

Merci d'avance.